

PUBLICITAS



Mi niña de 29 meses tomó tres cucharadas de Agua "Fita Santa Fe" porque estaba triste y con la lengua sucia. Pronto recobró la alegría y quedó purgada.

P O  
EUGENIA GAMEZ

Tengo 83 años y hace 50 que uso el Agua "Fita Santa Fe", y la sigo usando, a pesar de mi avanzada edad; siempre con los más pronto y saludables efectos.

AGUSTIN CALERO GONZALEZ

EN NINGUN HOGAR DEBE FALTAR UNA BOTELLA DE

# AGUA MINERAL FITA SANTA FE

ZARAGOZA

EL AGUA FITA SANTA FE CLASIFICADA EN LA DECLARACIÓN DE UTILIDAD PÚBLICA SÓDICO MAGNÉSICA ES LA ÚNICA QUE SE VENDE HOY EN ESPAÑA CON ESTA PROPIEDAD.



# Madres!!

## LA SALUD ES UN TESORO

Dos expresivos testimonios para que vuestros hijos lleguen a viejos.

## VÉNDENOS TU SECRETO ÚTIL

Rara será el ama de casa que no tenga y utilice su pequeño secreto o truco que le facilite o mejore su labor en el hogar.  
¿No creéis que es de buena ley que todas podamos aprovecharnos de ellos? Una sola cosa es imprescindible: que vuestra experiencia nos garantice el buen resultado; la "Revista", en cambio, pagará cada mes las recetas seleccionadas con 25 pesetas, siempre que se publiquen y vengán acompañadas del dibujo (en tinta china) o fotografía útil para su ilustración, y en caso de venir sin ilustración, el precio que se pague será de 15 pesetas. Según vuestro gusto, las recetas publicadas se harán con vuestra firma o con el seudónimo que mandéis; pero en este caso, no olvidéis enviarnos en el mismo papel vuestro nombre y señas.

### PARA CONSERVAR EL COLOR BLANCO DE LAS PRENDAS DE LANA

¿Queréis que las chaquetitas y zapatitos de punto de vuestros nenes queden siempre blancos, no tomen ese color amarillento tan feo y no se encojan? Lavad las prendas en espuma de jabón y aclaradlas bien. En un recipiente apropiado, habréis preparado una cantidad de agua, la suficiente para que lo cubra, en la cual se echan dos cucharadas de las de sopa por litro, aproximadamente, de agua oxigenada. Se dejan sumergidas las prendas en esta solución de cinco a seis horas. Pasado este tiempo, se aclaran y ponen a secar. Con este procedimiento siempre conservan su blancura y flexibilidad.

ANA MARIA

### PARA EVITAR EL ENCOGIMIENTO DE LAS TELAS

Ahí mando una receta o consejo muy útil y que agradecerán.  
Señora: Desde ahora no tiene usted que preocuparse ni preguntar al ir a comprar una tela si encogerá, porque desde hoy no le encoge ninguna tela. No tiene usted más que hacer que meter el vestido en agua con bicarbonato a una proporción de una cucharada grande por litro, tenerlo así un par de horas y

seguidamente aclararlo. Después puede usted lavarlo siempre que quiera, que no le encogerá nada.

NARDA

### PARA HACER UN ARROZ BLANCO EXQUISITO

Estoy segura de que todas sabéis hacer arroz blanco, pero una cosa es hacer arroz y otra hacerlo bien; yo os revelo mi secreto y veréis cómo luego podéis presumir de ser gran cocinera.

Se pone a cocer el arroz en la forma que todas sabéis, echando siempre el doble de agua que de arroz, menos un poquito; una vez cocido, y éste es precisamente el secreto, lo ponéis en un colador y lo pasáis por el grifo del agua fría durante un ratito, lo dejáis escurrir bien y luego lo condimentáis en la forma de costumbre. Queda el grano suelto y entero, no una pasta como mucha gente lo presenta, y además es capaz de esperar cuanto queráis sin que se pase en absoluto.

LOTO

### CONTRA EL SUDOR DE LOS PIES

Tanto en verano como en invierno me sudan mucho los pies y es algo muy desagradable y que además tiene sus inconvenientes, pues representa un doble desgaste de medias, sin contar que cuando viene el verano es algo insoportable; fui probando cosas y más cosas, hasta que al fin acerté con el remedio, que es el siguiente:

Glicerina, 10 grs.; Percloruro de hierro, 10 grs.; bicarbonato de potasa, 5 grs.; esencia de espliego, 2 grs. Se trata de una pomada que la preparan en cualquier farmacia.

Se untan los pies con esta pomada al irse a la cama y se envuelven (sólo es para no manchar las sábanas) y a la mañana siguiente se lavan con agua tibia, a la que se le habrá echado un puñadito de sal; esto se puede hacer cada cuatro o cinco días, y a las pocas veces de usarlo se verá que el resultado es sorprendente.

MARISA

## NOTICIAS DE LIBROS

JUAN PEDRO DE DOMEQ.—*Poetas camperas*.

Por tierras señeras del viñerío jerezano, caballero en su jaca y garrocha al brazo, cual fina estampa campera, conduce Juan Pedro de Domecq sus diecisiete poemas con toda la gracia de su porte señorial y la soltura y maestría de un veterano en estas faenas. *Poetas camperas* las rotula su autor y rebosa en ellas todo el tipismo que ha hecho de ese rincón de la baja Andalucía uno de los cuadros de más colorido y sabor en la galería de estampas españolas: la novia tras de la reja, esperando entre claveles la caricia del requiebro; la jaca pinturera que parece coquetear con sus andares garbosos; el toro noble y bravo, capaz de tejer un romance con la linda amazona de ojos negros y hebras de azabache; y bañándolo todo con sus ambarinos destellos, esos caldos maravillosos que han sido siempre nuestros mejores embajadores. Juan Pedro de Domecq, con su «pluma torera» engalana diestramente las páginas de este libro, primer peldaño de su labor literaria, que nosotros le incitamos a proseguir con el deseo de que logre un puesto en la aristocracia de las letras, completando con ello una magnífica trilogía al unir ésta a la de la sangre y a esa otra del señorío y la bondad, que es el más limpio blasón de su apellido y proverbial en la tierra que tanto ama.

MUJER SINGLA: *Tú y el alba* (poemas).

Un librito corto de poesías, pulcramente editado, de gran densidad poética y feliz en la expresión, poesía en la más amplia acepción de la palabra, sin extravagancias ni modernismos que retuerzan la palabra y el pensamiento para llegar a lo que, sin ser, se pretende que sea.

ANZOATEGUI (IGNACIO): *Genio y figura de España*. (Ediciones Escorial.)

Una serie de ensayos sobre tipos de honda raigambre en la historiografía patria llenan sus páginas, revelando el ser de España a través de quienes con sus hechos y su vida aureolada por la

leyenda fueron marcando una ruta siempre gloriosa y eternamente renovada: el camino de la España «incommensurable y eterna, que no tiene otra medida de espacio que la mirada y no tiene otra medida de tiempo que la eternidad». El libro está bien concebido y escrito con cultura y dominio del lenguaje.

*Poemas de la Alemania Eterna*. Antología dirigida por FEDERICO DE URRUTIA.

En honor de Alemania y de su Führer, los poetas españoles han hecho la ofrenda de su homenaje poético. Acaudilla el grupo Federico de Urrutia, el poeta del romance fácil y popular. Contribuyen en esta antología: José María Alfaro, Eugenio d'Ors, Cristóbal de Castro, Casariego, Federico de Urrutia, Diego Navarro, José del Río Sáinz, Carrere, Magariños, Tomás Borrás, Mariano Tomás, Manuel Machado, Manuel de Góngora, Marquerie, Alcázar de Velasco, Bonmati de Codecido, Rodríguez Marín, José Ramón, Fernández Collado y Dionisio Ridruejo. Con plantel de tan gran calidad, la antología corresponde severamente a su título y realiza el elogio con estilo y emoción.

PRIMER CONGRESO SINDICAL DE LA FALANGE

Buena idea la de recoger en un volumen las Conferencias pronunciadas en el Primer Congreso Sindical de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. La ingente tarea que sobre el cuerpo aun sangrante de la Nación realiza la Delegación Nacional de Sindicatos cobra vida y muestra su ansia renovadora y eminentemente constructiva a través de esta serie de discursos, que con claridad y precisión marcan la ruta segura y firme que ha de conducirnos a un futuro mejor, en el que la doctrina sindical de la Falange será carne y realidad política de España.

El libro se cierra con un resumen y consignas de Gerardo Salvador Merino, enjundioso y pleno de doctrina y esperanza.

La lectura del libro es provechosa y enseñará mucho a quienes aún no han querido abrir los ojos a la realidad.